



El Mono Sánchez llamó urgentemente a cuidar los coquimbanos

## Coquimbo Unido lanzó una campaña para prevenir el cáncer testicular

MARCO VALERIA

Coquimbo Unido adhirió a una campaña de prevención del cáncer testicular por intermedio de un video que publicó en sus redes sociales que tituló como "Cuidemos los coquimbanos", que cuenta con la participación de destacados jugadores de su plantel.

Así es como Diego Sánchez, Dylan Glaby, Alejandro Azócar y Bruno Cabrera, más

algunos hinchas, el doctor Rodrigo Araya y el alcalde Ali Manouchehri, entregan recomendaciones para detectar a tiempo la enfermedad.

Así es como el doctor Araya advierte que "es necesario palpar el testículo izquierdo de abajo hacia arriba, repetir el mismo movimiento con el testículo derecho, luego comprobar en los dos testículos si existe algún bulto, y en caso de tener un bulto, se debe visitar al médico para detectar a tiempo este cáncer".

"Cada año, más

de 800 hombres son diagnosticados con cáncer testicular en nuestro país. Por eso, Coquimbo Unido y Fundación Coquito se unen para llevar un mensaje desde Coquimbo a todo Chile: ¡Cuidemos los coquimbanos! Detectar el cáncer a tiempo puede salvar vidas. ¡Palpa, detecta

**"Si el cáncer de testículos se detecta precozmente tiene un pronóstico mucho más alentador que al hacerlo en etapas más avanzadas", explicó Rodrigo Araya, médico del club.**



El arquero pirata participó en el video que busca concientizar sobre detectar a tiempo la enfermedad.

y actúa! La salud es nuestro mejor equipo", advirtió el club.

"Coquimbo lanza esta campaña porque el club cree que el fútbol es una plataforma con muchísimo impacto en la sociedad y también es un vehículo para educar y mejorar muchas vidas. Nuestro gerente de marketing Jorge Lewellyn hizo uso inteligentemente de un chilenuismo, el de los coquimbanos, que es algo con lo que nos han molestado siempre, entre comillas, que ahora es un

arma para hacer una campaña de prevención. Si el cáncer de testículos se detecta precozmente tiene un pronóstico mucho más alentador que al hacerlo en etapas más avanzadas. La forma de detectarlo es súper simple, como expliqué en el video. Con una pequeña medida educativa y tono de humor uno logra a través del fútbol y de la genialidad de Jorge y toda la gente que participó y la cultura del club que lidera nuestro gerente Pablo Morales ha-

cer esto para enseñar a la gente", explicó el doctor Araya.

"El cáncer testicular es el tipo más frecuente entre hombres de 15 a 35 años, y aunque tiene un alto índice de recuperación si se detecta a tiempo, muchos desconocen la importancia del autoexamen. Según la Fundación Coquito, menos del 30% de los hombres realiza chequeos regulares, un bajo porcentaje que eleva el riesgo de un diagnóstico tardío", reveló Coquimbo.